

Opération nationale 2021 - ROTARY-club Senlis -

Compte-rendu du Week-End

par Jean-Marc FINET

Marché de Noël au Domaine de Fontaine-Chaalis samedi 21 et dimanche 22 nov 2021

Suite à la demande de Marc, lors de notre dernier Conseil d'Administration du 11 novembre, c'est avec Odile et Patrick POTEL que nous nous sommes retrouvés, samedi matin sur le marché de Noël. Ayant dû prendre des engagements familiaux par ailleurs, il m'ont expliqué qu'ils devraient partir très vite en fin de matinée. Quoi qu'il en soit, nous avons été chaleureusement accueillis par le responsable de l'Opération, Jean-Yves PHILIPPE ainsi que Clément MALOMA. Me rendant compte que

je restais seul de notre Oise-Apicole et ne sachant pas qui viendrait le lendemain, je me suis arrangé pour faire en sorte d'être présent le dimanche. Pierre-François et Christiane Ratte eux, étaient là en temps qu'exposants.

Suivant les informations qui m'arrivaient au cours de la journée, j'ai vite réalisé que le Rotary, avec cette opération allait certainement **nous faire don** au moins une dizaine de ruches.





Monsieur Lerouge avait mis à leur disposition pour agrémenter le stand, une ruche complète avec une mascotte en peluche attirait bien les enfants. Les rotariens présents ne connaissant que peu de choses sur l'apiculture si bien que samedi matin, «mise en jambes» sur le stand avec pour ma part, la découverte de l'opération «Plante des roses & sauve les abeilles» et pour les membres, de leur expliquer un peu le fonctionnement et ce que nous faisons au sein de notre association, avec inéluctablement la vie de l'abeille, etc.

Il faut dire que le stand était bien pourvu en rosiers et la vente s'est effectuée dans une belle et bonne ambiance. Avec le temps qui s'est malgré tout maintenu, en fin de journée nous étions bien contents - de constater que notre stock de rosiers avait bien diminué mais aussi, - de voir partir les derniers visiteurs car la journée avait été bien remplie.



Notre stock de rosiers n'étant pas épuisé avec cette première journée nous espérions bien que la météo nous permettrait de continuer le lendemain sur cette bonne lancée.

Dimanche, les visiteurs sont vite arrivés et nous avons eu de belles rencontres. Dommage que je n'avais pas de bulletins d'inscription de l'Oise Apicole. J'ai pu donner les coordonnées à plusieurs personnes visiblement très intéressés par le sujet, avec même un interlocuteur qui aurait été très heureux de nous rejoindre dès maintenant...

Comme dans toutes ces manifestations il y a toujours des moments de «désert» et d'autres moments de grande afluence, avec le soleil qui nous a accompagné -quand même- à plusieurs reprises dans la journée mais la pluie aussi (sans gravité). Vers 17h nous avons eu la surprise d'apprendre que si toutefois il restait des rosiers, un donateur anonyme venait de se faire connaitre pour acheter le reste.

Résultat, les membres du Club et moi-même étions content de notre journée.

Je dois reconnaitre que je ne m'attendais pas à vivre une journée comme celle-là. Savoir que le travail efficace des membres d'une association comme le Rotary allait donner à notre association une telle manne... (à confirmer) je ne savais pas quoi leur dire, et j'ai dignement essayé de tous vous représenter.

J'ai regretté ne pas en savoir suffisamment sur les tractations échangées avec Marc, mais nous allons certainement avoir à les recevoir pour la remise des ruches au printemps je suppose. Je n'ai pas voulu faire le «curieux» et je ne peux absolument pas vous dire ce que le Club prévoit.

Du comptage certifié par le PassSanitaire à l'entrée, il y aurait eu au moins 7 000 personnes. (Comptage organisateurs !!) la gendarmerie n'ayant été là, vue de mes yeux, que pour ouvrir le marché samedi matin avec la vérificaiton du contrôle sanitaire.

Après avoir rangé les lieux, et pour clore la journée, j'ai été invité au pot de clôture avec les membres du Club et bénévoles de cette opération.

Ce fut vraiment une très belle expérience et les personnes rencontrées visiteurs, organisateurs et bénévoles étaient heureux de savoir qu'elles faisaient quelque chose de vraiment concret pour l'environnement et que :

- Les abeilles seraient les grandes gagnantes -

